

Un retrato en blanco y negro de la sociedad

El Colegio de Abogados acoge la exposición 'La calle visible', de Pepe González Arenas

El Día CÓRDOBA

El biólogo y divulgador científico Pepe González Arenas inauguró ayer en el Colegio de Abogados la exposición *La calle visible*, que está compuesta por 11 fotografías en blanco y negro realizadas en vías de tres lugares diferentes. La muestra, que se podrá visitar hasta el 31 de enero, se abrió ayer con un acto que estuvo dirigido por el

historiador y director de Casa de Sefarad, Sebastián de la Obra.

La calle visible refleja escenas en las que se aprecia a niños, parejas o mujeres que el autor captó en diferentes ciudades como Córdoba, Madrid o Marrakech. "Soy fotógrafo porque me interesa visibilizar lo que es invisible a los ojos de esta sociedad", indica González Arenas. "Soy un fotógrafo con compromiso social, por eso me interesa la calle y lo que en ella acontece", añade.

El horario de visitas es de lunes a jueves de 09:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:30, mientras que los viernes sólo estará abierta por la mañana.



Pepe González Arenas, junto a dos de sus fotografías.

JORDI VIDAL